



Le chien du Curé...

Parmi toutes les histoires que nous avons entendues dans nos familles , le soir à la veillée, il en est une que mon grand Père maternel se plaisait à nous raconter et dont il nous disait qu'elle était très ancienne ...

Il s'agissait de l'histoire du chien du Curé....

Ainsi donc, dans son village natal qui se trouvait près de Valence ,en Espagne,il y avait un curé , beau comme un Dieu , qui avait un chien de compagnie ,doux comme un agneau et qui était adoré de tous les paroissiens.

Il arrivait même qu' à confesse , certaines dames n'ayant pas grand-chose à se faire pardonner lui parlaient de son chien auquel,disaient-elles... « il ne lui manquait que la parole ! »

Puis, un beau jour , un étranger qui entendit parler de cette histoire alla trouver le Curé et lui proposa ses services car il avait,paraît-il , le don de faire parler les chiens !

Le curé accepta sa proposition et moyennant quelques pistoles ! dans la monnaie de son pays, il confia l'animal à ce manant qui n'était connu ni d'Eve ni d'adam ! mais auquel on aurait donné le Bon Dieu ,sans confession.

C'est ainsi que le brave chien du Curé fut mis entre les mains de ce dresseur d'animaux qui commença à lui donner ses premières leçons.

Après avoir déboursé une coquette somme le Curé s'inquiéta des progrès réalisés par son chien !

Le fameux dresseur rassura l'Abbé en lui disant :

- « ça y est ! On y est presque ...encore trois ou quatre dressages et vous allez pouvoir l'entendre »....

Bien entendu, les derniers cours étant les plus chers ! Le Curé avant d'être mis à contribution lui posa la question de savoir que disait l'animal

- la réponse fut assez alambiquée car , le dresseur dit au Curé que ,dans ses confidences l 'animal parlait beaucoup de la sacristine de monsieur le Curé dans des termes assez légers ...et fort agréables.

Inutile de vous dire que Monsieur le Curé remercia sur le champ , ce « pauvre »manant et lui dit

- « Merci mon ami, je crois que je vais garder mon chien dans l'état où il se trouve ; il est très bien comme il est ! »

...

Ainsi se termine cette histoire dont on aurait tellement voulu savoir tout ce que ce brave chien avait entendu chez le serviteur de Dieu et de l'église...

Quoi qu'il en soit ,le chien restera toujours l'ami fidèle de l'homme car nous savons très bien qu'il ne dira rien...de tout ce qu'il voit et de tout ce qu'il entend.

Alors et pour finir, si d'aventure un jour vous rencontrez,, un mécréant qui vous dit qu'il sait faire parler les chiens ne soyez pas surpris de ce qu'il va vous dire car il paraît que cette histoire qui nous vient du Haut moyen âge circule

encore entre l'Espagne et l'Italie ...et a même fait halte au patronage Don Bosco de La Marine Oranaise de la rue de L'Arsenal...C'est Fou !comme le monde est petit

René